

Gratulation zum DOC-Stipendium der ÖAW

Wir möchten Jürgen Degenfellner von der Abteilung für Epidemiologie ganz herzlich gratulieren, der für sein PhD-Projekt “A multi-polygenic score of clock resilience and its utility in predicting breast cancer risk“ ein DOC-Stipendium der Österreichischen Akademie der Wissenschaften (ÖAW) erhalten hat.

Jürgen Degenfellner wird mit Eva Schernhammer als Supervisorin drei Jahre intensiv an seinem vielversprechenden Projekt forschen. Diese Forschungsförderung wird in einem hochkompetitiven, zweistufigen Auswahlprozess ausschließlich an herausragende JungwissenschaftlerInnen vergeben.

DOC-Stipendium der ÖAW

Mit dem Förderprogramm DOC fördert die Österreichische Akademie der Wissenschaften hoch qualifizierte DissertantInnen aus allen Gebieten der Forschung. Das mit 38.000 Euro dotierte Stipendium ermöglicht NachwuchsforscherInnen, sich in konzentrierter Weise und mit klarem zeitlichen Rahmen der Erstellung ihrer Dissertation zu widmen. Es wird für 24, 30 oder 36 Monate vergeben. Die Anträge der Kandidaten und Kandidatinnen werden von internationalen ExpertInnen begutachtet. Für jeden Antrag werden zwei Gutachten eingeholt. Auf Basis der Gutachten trifft das Komitee die Entscheidung über die Vergabe der Stipendien.

Weitere Infos: <https://stipendien.oeaw.ac.at/stipendien/doc/>

We are very proud to announce that **Jürgen Degenfellner** from the Department of Epidemiology, was awarded a DOC grant by the Austrian Academy of Sciences (ÖAW) to fund the continuation of his PhD project's research "A multi-polygenic score of clock resilience and its utility in predicting breast cancer risk" under the supervision of Professor Eva Schernhammer.

What is the DOC Fellowship?

The DOC Fellowship Programme of the Austrian Academy of Sciences offers funding for highly qualified doctoral candidates in all areas of research. The fellowships in the amount of 38,000 Euros allow young researchers to dedicate themselves to working in focused fashion to complete their doctoral thesis within a clear timeframe. <https://stipendien.oeaw.ac.at/stipendien/doc/>

Congratulations from the whole team!